



	Skype vs Google Hangout
После того, как я безуспешно прождал несколько лет, в надежде на то, что Microsoft все исправит, а Microsoft вместо исправлений и улучшений родил Metro версию Skype, обильно снабженную плоскими квадратиками, я стал задумываться о том, не пора ли бы уже перейти на какой-то другой мессенджер. Думать особо долго не пришлось. Microsoft, как всегда, отличился. После нескольких обновлений, Skype у меня просто перестал работать. Проблему удалось побороть, только принудительно задаунгрейдившись до старой версии Skype и вырубив Windows Update.

Однако Microsoft не остановился на достигнутом и допустил сразу несколько epic fail'ов подряд. В начале выяснилось, что они читают всю переписку пользователей Skype, а потом оказалось, что еще в Скайпе можно забанить любого пользователя, зная только его номер. Я хорошо понимаю, что спецслужбы и так читают всех, но Microsoft в этом отношении поступает особо цинично, обвиняя Google во всех смертных грехах, с одной стороны, и поступая худшим образом с другой. 
Итак, мы подошли к сравнению двух приложений Skype и Google Hangout. Интерфейс Skype я никогда не переваривал. Все в нем было сделано по-дурацки. Даже в классической версии, не говоря уже про Metro.
За каким-то хреном впилена интеграция с сетью для престарелых маразматиков FaceBook, от которой и без всяких скайпов уже тошнит. Поиск контактов от версии к версии становился все хуже и хуже. В начале, для этого использовалось специальное модальное окно. Потом, для этой цели стало использоваться тоже самое место, что и для быстрого поиска контактов внутри контакт-листа. И все равно - все какое-то мелкое и неудобное. 

Группы Skype почему-то назвали списками. И тоже все оказалось неудобно. Компактный режим просмотра тупо разбивает окно Skype на две части и все. В чем компактность-то?  
А шрифты? Это просто позор, что приложение не умеет использовать системные настройки шрифтов! В результате ни черта не видно, что там в настройках написано. Хотя Microsoft умеет делать и хуже....
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I had been waiting for several years, hoping that Microsoft would correct everything. It was all in vain, however, because Microsoft launched Metro version of Skype (which abounds in flat squares) instead of making corrections and improvements.  From then on I started wondering if it was high time for me to switch to another messenger.  And I didn’t have to think a lot, because Microsoft distinguished itself, as usual. After several updates, my Skype account just cut out. I managed to fix the problem only by having forcefully downgraded to an older version of Skype and turned off Windows Update. 

However, Microsoft decided not to rest on its laurels and made several epic fails in a row. First, it emerged that the company is reading all the chats of Skype users. Then, it turned out that it’s possible to ban any Skype user just knowing his or her number. I fully realize that special services read all the chats anyway, but Microsoft acts especially cynically in this respect. On the one side, it is accusing Google of the whole bag of tricks; on the other hand, it is behaving in the worst way. 
Well, we’ve come up to comparing two applications: Skype and Google Hangout. I’ve never stomached the Skype interface. All its elements were made in a foolish way, even in the classic version, let alone Metro. 
What the hell do they offer integration with Facebook – a social network made for dotards, which makes me feel nauseated even without Skype? Contact search was becoming worse and worse - from one version to another. In the beginning, they used a special modal window for this purpose. Afterwards, they started using the same place, which is used for a fast contact search in a contact list. Anyway, everything was so tiny and unhandy. 
Groups in Skype were for some reason called lists. And everything happened to be unhandy too. Compact view mode just divides the Skype window into two halves.  Where is this compactness? 
And what about fonts? It’s such a shame that the application can’t use system font settings. As a result, one can’t see at all, what they have written in the settings.  Though Microsoft can do even worse things…


